

あくび

題字 三國敦子様（施設利用者）

平成29年4月1日

# 第63号

発行 社会福祉法人新生会  
障害者支援施設あかまつ園  
住所 青森県十和田市大字大沢田  
字早坂194  
TEL 0176-27-2126  
FAX 0176-27-2127  
Eメール akamatsu@sea.plala.or.jp  
ホームページ <http://sinseikai.jp>

日頃より、当施設に対しまして、利用者の皆様をはじめ家族の皆様、その他関係者の皆様方に温かいご支援とご協力をいただき心からお礼と感謝を申し上げます。

このたび、平成二十九年四月一日付け人事異動にて「障害者支援施設あかまつ園」の施設長に就任いたしました。これまで同様、皆様方のご指導とご鞭撻をいただきますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

当法人では今年六月、東北町に老人介護施設を開設いたします。しかしながら、私共ばかりでなく多くの職業で言われる「労働力不足」は、当法人各事業所においても大きな課題であります。そこで当法人では、労働力不足を補うため外国人労働者の起用も検討しております。  
途上国の若者が日本で働きながら学ぶ「外国人技能実習制度」の対象職種に「介護」も加えられることとなり、実習生の受入れの準備を進めているところです。  
「介護」という仕事は、労働力によりサービスの質が決まると言つても過言ではないと思います。今年度はこの「労働力確保」への対策を進めていかなければと思つています。

さて昨年、アメリカでは大統領が代わり、今後の日本にどのような影響があるのか、トランプ大統領の方針によつては、輸出大国である日本に多大な影響が出るのではないかと思つてあります。  
また、日本の防衛費についても、今以上の負担を強いられるのではないかと言われていますが、そうなれば、今でも危機的状態の日本の財政は、益々厳しくなっていくと思われます。  
そのことにより、日本の社会保障費の予算、障害者福祉の予算がどのようになるのかという点も心配などあります。

そして今後も、高齢者福祉と障害者福祉がこれまで同様に別々の法制度で進められていくのか、それとも介護保険制度に統一されるのか、ということも心配の一つです。  
利用者の利用料負担増も言われ始めており、高齢者・障害者の年金が減額される一方で、負担が増すのではなく利用者様の生活が心配でなりませんし、今後、さらに高齢者化の進む中、国はどのような福祉政策を考えているのが懸念されるばかりです。

このような社会情勢の中、施設経営も先の見えにくい状況であり、今年度も苦勞の少なくない一年となることでしょう。  
しかし、私たちは何より、利用者様に対し、どのようにこれまで以上の質の良いサービス提供ができるかを考え、今年度も努力していかなければと思つてあります。

## 新年の挨拶

園長 森川 盛人



# クリスマス会



平成28年12月21日（水）、クリスマス会を行いました。お寿司やチキン、ケーキなどを食べ、サンタクロースからのプレゼントを喜んでいました。



## 車椅子寄贈

平成28年12月27日（火）、ヤクルト営業所十和田店より車椅子の寄贈がありました。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。



# 節 分

平成29年2月3日(金)、豆まきを行いました。鬼に扮した職員が現れると、利用者の皆様から歓声が上がりました。



## クリスマス



## イベント飾り

利用者様と職員で作成し園内に飾りました。



## ひな祭り



## 節分



# 園内研修



平成29年2月27日(月)、ワタキユーセイモア株式会社、ユニ・チャーム株式会社の方を講師に招き、「紙オムツと尿取りパットの正しい使い方」について研修を行いました。人形を使いオムツの正しい使い方について指導を受けました。



# 園内研修



平成29年3月9日(木)、ニュートリー株式会社、下沢食品株式会社の方を講師に招き、「摂食・嚥下について」の研修を行いました。利用者様の立場になり、ソフト食やトロミ調整剤の粉末を混ぜたお茶を試飲し、今後の業務に役立つ研修となりました。



# 新人職員紹介

支援員 佐々木一彦

平成二十八年十一月一日付で支援員として採用となりました。

介護職は初めてで至らない点が多くあると思いますが、利用者の方が安心して生活を送れるよう支援して行きたいと思いますので、宜しくお願いします。



調理員 乙部勝子

平成二十九年一月一日付で調理員として採用となりました。

これから入所者の皆様方へ「安全で楽しく、そして美味しい」食事を作るように頑張りたいと思いますので、宜しくお願いします。



福祉ホーム管理人 一ツ森昭雄

平成二十九年三月一日付で福祉ホーム管理人として採用となりました。

全く初めての仕事なので早く仕事を覚えて皆様の力になれるように頑張って行きますので宜しくお願いします。

※紙面に記載されています、氏名、写真等につきましては、それぞれ許可を頂いてあります。

支援員 長嶋芽生

平成二十九年三月十三日付で支援員として採用となりました。

早く仕事を覚えて一人前になれるように頑張りたいと思います。宜しくお願いします。



## 編集後記

徐々に雪も溶け草木が芽吹く季節になりました。今年度も全国的にインフルエンザが流行りましたが、あかまつ園の利用者様は感染することなく元気にこの冬を乗り切りました。

平成二十八年度も色々な行事が行われ利用者様の笑顔が見られました。今年度も利用者様の日常生活や行事の様子を紹介していきたいと思います。今年も「あぶろーち」を宜しくお願いします。（Y・Y）

